



## OKS AU TROPHÉE J.C. SANCHEZ 2019

Sous un soleil radieux, près de 170 pilotes s'étaient réunis sur le tracé ariégeois, fin octobre pour cette finale du Trophée J.C. Sanchez.

Dans le groupe 1, le jeune **Thomas DUBEDAT** a poursuivi son année d'apprentissage en se classant à une belle 4ème place sur 24 participants.

Ce fut les débuts de **Théophile BROT** qui participait à sa première compétition.

Le groupe 4 se composait des catégories X30 Junior et Nationale.

Nos deux pilotes X30 Junior, **Enzo LACREUSE** et **Andy ESTRE** furent de grands animateurs de leur groupe et se classèrent respectivement 1er et 2ème.

**Sacha CATALA** revint à la 3ème position en finale réalisant le meilleur temps en course et **Noam PUJOL** décrocha une belle 5ème place de cette catégorie Nationale.



Dans le groupe 5, **Steven SERVANT**, que nous motorisons, n'avait certainement pas le meilleur des châssis mais termina tout de même à une belle seconde place.

**Julien CHASTANET**, vainqueur du Défi France KFS 2019, s'essayait dans la catégorie Senior. Après avoir fait le 8ème temps des essais chronométrés, il revint 3ème dans la première manche. Malheureusement, une des deux vis de son carburateur fermée, l'empêcha de rouler en préfinale. Partant donc 24ème, il fit une superbe remontée jusqu'à la 7ème position.



**Jeffrey ROUCHY** qui n'avait plus côtoyé les pistes depuis deux ans, fit un retour remarqué. Il surclassa ses adversaires du groupe 6 et remporta sa préfinale puis sa finale.



Nous serons présents le week-end prochain sur le circuit de Ganges pour notre dernière course de l'année.

